



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 133/2023

Ciudad de México, a 19 de septiembre de 2023.

CDHCM FORTALECE CULTURA DE LA PROTECCIÓN CIVIL AL PARTICIPAR EN *SEGUNDO SIMULACRO NACIONAL 2023*

Un total de 520 personas entre peticionarias, visitantes y trabajadoras de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) participaron en el *Segundo Simulacro Nacional 2023*.

Al sonar la Alerta Sísmica a las 11:00 horas, las y los integrantes de la Unidad de Protección Civil de la CDHCM -perfectamente identificados por chalecos- dieron las indicaciones al personal para evacuar totalmente los edificios que conforman la sede de este Organismo y ubicarse en los puntos de reunión.

La Presidenta de la CDHCM, Nashieli Ramírez Hernández, destacó que llevar a cabo estos ejercicios de protección civil han permitido que cuando se presente un sismo real, el tiempo de evacuación en esta Comisión sea de 1 minuto con 30 segundos: "Actuamos más rápido y seguimos los protocolos de actuación en la materia".

Explicó que los simulacros se llevan a cabo porque es necesario establecer medidas de actuación y seguridad para el manejo del riesgo, en cualquier tipo de emergencia: "Los sismos en nuestra Ciudad son parte de nuestra cotidianidad".

Después de una evaluación del inmueble, continuaron las actividades de defensa, garantía y promoción de los derechos humanos en la CDHCM.